

## NOTA DE PRENSA N° 054 - 2020

## Para mejorar la calidad de atención a los usuarios de servicios OSIPTEL: HACKATEL 2020 PROMOVERÁ EL DESARROLLO DE INNOVACIONES TECNOLÓGICAS EN TELECOMUNICACIONES

- Los interesados podrán acceder a las bases e inscribirse en la página web https://hackatel.osiptel.gob.pe hasta este 15 de noviembre.
- Proyectos estarán enfocados en resolver la problemática diaria que enfrentan los usuarios.

El Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL) impulsará el desarrollo de tecnologías innovadoras para mejorar la calidad de atención a los usuarios de los servicios de telecomunicación a través del HackaTEL 2020.

En esta segunda edición, que será íntegramente virtual, podrán participar estudiantes universitarios de noveno y décimo ciclo, además de egresados con máximo un año de haber culminado su carrera profesional, con conocimientos en ingeniería, sistemas, informática, auditoría y seguridad informática, software, telecomunicaciones, economía, electrónica, mecatrónica, robótica u otras afines a las áreas del desafío.

Los participantes deberán competir en equipos de 2 a 3 personas, desarrollando prototipos, aplicaciones tecnológicas y soluciones que incorporen diseños o software con potencial de impacto en el sector telecomunicaciones.

En esta nueva edición los equipos deberán desarrollar soluciones tecnológicas propias, nuevas e innovadoras, que resuelvan la problemática diaria que enfrentan los usuarios, como la presentación y seguimiento de las denuncias por incumplimiento de disposiciones, información de trámites y requisitos por canales de atención, selección del canal de atención y orientación que se adapte a sus necesidades, entre otros.

El producto final deberá mostrar las funcionalidades mínimas que se le atribuyen, permitir la interacción con el usuario y evidenciar claramente el potencial de aplicación que tendría en un futuro cuando esté completamente terminado de desarrollar.

Con este hackathon de las telecomunicaciones, el OSIPTEL busca impulsar aplicaciones innovadoras al servicio de la población y fomentar la investigación y el espíritu innovador entre los estudiantes brindándoles la posibilidad de crear soluciones tecnológicas.

Los interesados pueden acceder a las bases e inscribirse en la página web <a href="https://hackatel.osiptel.gob.pe">https://hackatel.osiptel.gob.pe</a> hasta este 15 de noviembre. Para cualquier duda o consulta sobre los requisitos, deben escribir al correo hackatel2020@osiptel.gob.pe.

Los proyectos presentados serán evaluados por un jurado calificador, que contará con autonomía en sus decisiones y que determinará tanto a los equipos finalistas para la HackaTEL 2020, como a los ganadores.

El concurso es organizado por el OSIPTEL en alianza con la Universidad ESAN, Oracle Corporation y Prayaga Solutions; y con los auspicios de IT Business & Support S.A.C. e ITG Solutions.

Lima, 26 de octubre de 2020

"Promovemos la competencia, empoderamos al usuario"

Gerencia de Comunicación Corporativa



